

Ber. AM Pille berichtet, dass die Wassertemperatur für den Schwimmunterricht und Schwimmkurse hart an der Grenze seien. Vor allem die kleineren Kinder würden sehr frieren.

Frau Bonkowske, Schulleiterin Sillenstede, sieht die Situation ebenfalls hoch problematisch. Manche Kinder müssten doppelt in Handtücher eingewickelt werden und hätten zum Teil blaue Lippen.

BM Böhling entgegnet, dass die Ausgangssituation eine andere als heute sei. Inzwischen würde das Bad anders beheizt werden.

Wenn das Baden für Gäste zu unbequem würde, käme niemand mehr.